
Herr Uhland äußerte, dass das Ziel der Stadt sei,  so schnell wie möglich, eine  1:1 
Ausstattung der Endgeräte für Schüler der Stadt Sankt Augustin sicherzustellen. Dafür 
seien die finanziellen Mittel bei der Stadt Sankt Augustin jedoch  sehr knapp.Dies sei der 
Grund für die Stellung des Antrages.  
 
Weiterhin führte Herr Uhland aus, dass der Antrag in Abstimmung mit Herr Doğan 
geändert wurde und legte den überarbeiteten Beschlussvorschlag dar.  
 
 
Anschließend wurde über den geänderten Beschlussvorschlag abgestimmt. 
 


